

**El alcalde, Francisco de la Torre, recibió a representantes evangélicos que le informaron sobre los avances para la concesión de una parcela**



(MÁLAGA, 27/12/2023) El pasado sábado 16 de diciembre de 2023 el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre Prados, acompañado por miembros de su equipo de gobierno, recibió a representantes de la comunidad evangélica de Málaga y de Andalucía.

El motivo principal de la reunión fue ofrecer al alcalde una visión detallada del progreso legal y administrativo que la *Asociación Evangélica Roca Viva* ha logrado ante la Gerencia de Urbanismo de Málaga, en relación con **a concesión de una parcela para la construcción de espacios destinados a actividades de la comunidad evangélica en Málaga**

Entre los participantes en este encuentro figuraron Vicente Crespo, presidente de la Asociación Evangélica Roca Viva; Danilo Torres, secretario; y Jesús Pedrosa, vocal y asesor legal.

Además, se contó con la participación de Bernardo Serrano, vicepresidente del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA); Remedios Bernal, secretaria ejecutiva del Consejo Evangélico Provincial de Málaga (CEPMA); y Juan Manuel Quero, presidente de la Fraternidad de Pastores y Ministerios de Málaga (FRAPAM).

Junto a la información detallada sobre los avances del proyecto, **la reunión sirvió también para transmitir al Ayuntamiento la cohesión y unidad del pueblo evangélico en torno a este propósito y la labor social que se realiza en Málaga a través de diversas asociaciones.** Una labor valiosa, que es prueba de la aportación positiva y del compromiso de la comunidad evangélica con la sociedad malagueña.

Por su parte, el Alcalde de Málaga manifestó su apoyo y su voluntad por hacer de este proyecto una realidad que satisfaga las necesidades de espacios físicos que se construirán en la parcela destinada a equipamiento social de la ciudad.

Los representantes evangélicos valoraron esta reunión como de gran relevancia para la comunidad evangélica malagueña y andaluza.

Fuente: CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica